

## **Medienmitteilung**

### **Olten - Nachtarbeiten für den Neubau der Fachhochschule Nordwestschweiz**

**Solothurn, 3. August 2009 - Als Vorbereitung für den Neubau der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten muss aus Sicherheitsgründen entlang der SBB-Geleise im Bereich der Aarauer- und Von-Roll-Strasse eine Bauwand erstellt werden. Die Arbeiten dauern bis ca. 22. August 2009.**

Damit der Zugverkehr am Tag nicht behindert wird, können die Arbeiten nur nachts von 23.10 – 05.30 Uhr, während der Gleissperrungen, ausgeführt werden. Die Bauherrschaft, vertreten durch das Hochbauamt des Kantons Solothurn, bemüht sich, die Lärmemissionen so gering wie möglich zu halten und bittet die Anwohner um Verständnis.

Die eigentlichen Bauarbeiten für den vom Volk bewilligten Neubau für 86,7 Mio. Franken beginnen voraussichtlich anfangs November 2009 mit dem offiziellen Spatenstich und den Abbrucharbeiten der Gebäude an der Aarauerstrasse 2 - 4.

Die Fertigstellung des Neubaus und der Bezug durch über 2'000 Studierende der Fachrichtungen Wirtschaft, Soziale Arbeit, Angewandte Psychologie und Optometrie sind im Jahr 2013 vorgesehen.